
Der geänderte Antrag vom 19.10.2004 wird zur Diskussion gestellt.  
 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth schlägt vor, den Ausschussmitgliedern die im Rahmen der im 
Jahr 2001 geführten Diskussion um die Schließung der Abendrealschule erstellten Informationen 
bis zur nächsten Ausschusssitzung zur Verfügung zu stellen. 
 
Frau Einfeldt zieht den Antrag zurück. 


